

«Single Malt Whisky» mit Tokay-Finish

Whisky Die Basler Brauerei «Unser Bier» braut Jahr für Jahr im Beisein von Whiskyliebhabern den Ourbeer-Whisky.

Die Whisky-Herstellung ist bis zu einem gewissen Punkt identisch mit der Bierproduktion. Das hat die Basler Brauerei «Unser Bier» dazu bewogen, ihren eigenen Whisky zu produzieren. Der erste «Ourbeer Single Malt Whisky», der 2000 produziert und drei Jahre später auf den Markt kam, war innert zwei Wochen ausverkauft.

Seither braut «Unser Bier» Jahr für Jahr seinen Whisky im Beisein von rund 50 Whiskyliebhabern. Dieses Jahr findet der Anlass am Mittwoch, 7. November 2007 statt. Der Braumeister braut an diesem Abend ein Starkbier, allerdings ohne Hopfengabe. Die Würze wird vergoren, dann in der Brennerei Humbel in Stetten destilliert und drei Jahre in einem Eichenfass gelagert. Der Whiskyspezialist Urs Ullrich führt in die geheimnisvolle Welt des schottischen Malts ein (mit Degustation), Brauereigründer Istvan Akos



Brauereigründer Istvan Akos.

unterhält mit seiner witzigen Diaschau über «Unser Bier» und die Wirtin serviert ein währschaftes Abendessen, bei dem alle Zapfhähnen der Brauerei voll offen sind. Drei Jahre später können die Teilnehmer ihre Whiskyflasche (7 Deziliter) abholen. Und da die Ziffer 3 gar mager aussieht, zielt die Zahl 36 die Halsetikette. «Gemeint sind natürlich month», präzisiert Akos.

Besonderer Whisky mit einem Tokay-Finish

Der Whisky, der diesen November auf den Markt kommt, ist ein besonderer: Er hat einen Tokay-Finish

erhalten. Die letzten sechs Monate war er in einem Fass, in dem vorher der berühmte ungarische Dessertwein reifte. Er hat eine schöne Bernsteinfarbe, ist erstaunlich weich, birgt süssliche, an Nougat, Citronat und Orangeat erinnernde Noten und hat für sein Alter eine erstaunliche Komplexität.

Nach dem Erfolg mit ihren dreijährigen Whiskys wagen sich die «Unser Bier»-Braucher in höhere Gefilde vor. Sie lassen einen Whisky zwölf Jahre lang reifen. Wer 100 Franken einzahlt, kann seine Flasche 2016 abholen. Warum er vor allem ältere Semester abonnieren liess, will Akos indes nicht verraten.

Der Whiskyanlass vom 7. November 2007 findet von 18 bis 22.30 Uhr statt und kostet 160 Franken. Informationen im Internet unter www.unser-bier.ch

AR

